
    

   

  

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

昨年度から国語科，算数科を中心に児童の基礎学力を定着させるため，毎 
週月曜日６校時に，「ぐんぐんタイム」を実施しています。限られた時間の

中で成果を上げるために今年度も１２名の学習支援ボランティアの方に学級へ入っていただき，担任と一緒に採点
を行っていただいております。「できたね。」「よく頑張ったね。」とボランティアの方からも声をかけていただ
きながら，子供達は，一生懸命問題を解いています。今後も地域の皆様にサポートしていただきながら，取組を充
実していきます。 
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 知 

 
６月２３日（土）にＰＴＡ環境整備作業を行い，たく

さんの保護者の皆様にご協力をいただきました。各教室
の窓ガラス・扇風機，トイレ，体育館等がきれいにな
り，子供達が安全・快適な環境で学校生活がおくれるよ
うになりました。ありがとうございました。  

 

 

 

 

 

 

 
 

 

ＰＴＡ環境整備作業 

いじめやセクハラに関すること等、学校や家での生活で気になること，相談したい
ことがありましたら，ご一報ください。相談日はいつでもかまいません。特に毎月第
３火曜日はゆっくりお話ができる日となっています。なお，連絡窓口は、生徒指導主
事 長岡康治，特別支援教育コーディネーター 藤井千香子，養護教諭 園田遥加 
です。その他，本校教職員誰にでも相談していただいてかまいません。 
 

 

 

 

 

 
 

 

体罰・セクシュアルハラスメント相談窓口 「海とみかんの相談日」 

 徳 

 
運動会のアンケートご協力いただきありがとうございました。アンケートの７項目において，９５％程度の肯定

的評価をいただきました。児童一人一人が一生懸命に競技や演技を行い，達成感を実感できる経験になりました。
運動会を通してついた力が，普段の学校生活においても，「一生懸命が素晴らしい」といった行動につながり，落
ち着いて学校生活をおくっています。保護者・地域の皆様，温かいご声援をありがとうございました。  
また，次年度へつながるご意見も数多くいただきました。例えば，プログラム順・競技及び演技内容や説明・応

援の位置・カメラ席，地区別テントの割り当て・開閉会式の時間・体調をくずした児童への対応・振替休日に係る
こと等です。次年度に向けて検討していきます。 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

平成３０年度向東小学校運動会アンケート結果 

                   今年度「向東地域学校運営協議会」がスタートしました。これに伴い，
本会も小中合同で実施することになりました。６月１９日（火）に，第１回地域教育支援推進委員会が開催され，
主に会長・副会長・コーディネーターの選出や小中学校における学校支援ボランティア活動支援計画等について協
議が行われました。教育課程に位置付き，教育内容の深まりを広げるために，地域の皆様にお力をいただきます。
なお，会長は吉原充様，副会長は砂田勝彦様，コーディネーターは花咲法子様です。オブザーバーとして，尾道市
教育委員会生涯学習課が位置付き，指導助言をいただきます。１年間どうぞよろしくお願い致します。 
 
 
 
 
 
６月から毎週。   

 

地域教育支援推進委員会 

学習支援ボランティア 
～ぐんぐんタイム～ 
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1_児童は，全力でがんばっていた。

2_児童は，協力し合っていた。

3_児童は，しっかり応援していた。

4_児童の演技中や競技中の態度はよかった。

5_当日の進行は，スムーズであった。

6_プログラムの内容は，児童の発達段階に応じたものになっていた。

7_教職員の指導（指示・支援など）は適切であった。

4：そう思う 3：ややそう思う 2：あまり思わない 1：そう思わない
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